

Le 4 avril 2020

L'hécatombe en marche.

A cause de l'amateurisme du gouvernement, a cause de son manque de prévoyance, de commandes de matériels et d'interprétation des données, les « Pieds Nickelés » (selon le docteur Rader) ont donc décidés, faute de moyens suffisants dans les organismes de santé, d'autoriser la prescription du Rivotril hors AMM.(autorisation de mise sur le marché). Le Rivotril est destiné normalement, à « accompagner » le patient par sédation. Selon plusieurs médecins qui tirent la sonnette d'alarme, voilà comment on gère le drame des EPHAD, que dis-je, le crime qui fera passer de vie à trépas nos ainés à qui nous devons tout, faute de place pour les soigner.

Tous les Français ont compris depuis bien longtemps, que le gouvernement gère de la pénurie faute de prévisions qui étaient pourtant nécessaires à la gestion de crise. Il est temps de rendre obligatoire pour tous les élus, la publication officielle de leurs accointances avec les laboratoires notamment pharmaceutiques, qui voient dans cette crise sanitaire, un véritable Jackpot financier. Pendant ce temps, 6 000 médecins dans 30 pays du monde font une publication en faveur du traitement le moins onéreux, prôné par le professeur Didier Raoult, à l'hydroxychloroquine et Azythromicine. (Washingtontimes du 2 avril 2020). Allez comprendre...

Pendant que la société civile se mobilise au delà de nos espérances pour sauver le plus de monde possible et pallier les carences de l'Etat, voire sa faillite que nous découvrons tous les jours, le gouvernement à l'encontre du bon sens, décide de sacrifier des personnes, sur l'autel du profit. L'hécatombe à la française à laquelle nous assistons tous impuissants, est d'une révoltante aberration!

L'excès de prudence n'est rien face à une personne qui décède. Le serment d'Hippocrate n'intime t'il pas de tout tenter plutôt que de laisser mourir dans l'attente d'un résultat protocolaire et méthodologique ? C'est pourquoi je soutiens la pétition « Ne perdons plus de temps » lancée par l'ancien ministre de la santé et médecin Philippe Douste-Blazy et le Professeur Christian Perronne, signé notamment par le Docteur Patrick Pelloux président de l'association des médecins urgentistes de France, avec d'autres médecins et anciens ministres. Les Français à la recherche légitime d'un espoir, sont déjà trop dans la peine et la peur.

C'est l'histoire qui jugera les décideurs politiques et scientifiques, et pas seulement le Président, qui aujourd'hui, ne sont absolument pas à la hauteur de la crise et de ses conséquences.